

## NUEVO JEFE DE GOBIERNO

# Promete Martí Batres diálogo con la oposición

AABYE VARGAS

Agradece apoyo de PAN, PRI y PRD por nombramiento y afirma que habrá diálogo con todas las fuerzas políticas

**A**l tomar protesta como jefe de gobierno, Martí Batres Guadarrama agradeció a los diputados de oposición por respaldar su nombramiento y aseguró que mantendrá un diálogo con todas las fuerzas políticas de la capital.

Con 64 votos para el ex secretario de gobierno, y uno para Marcelo Ebrard, el Congreso de la Ciudad de México, que se constituyó en Colegio Electoral, avaló el nombramiento propuesto por Claudia Sheinbaum, quien dejó el cargo para buscar la candidatura de Morena para la presidencia del país, en 2024.

En 2012, el exsenador morenista compitió por la candidatura del PRD para la jefatura de gobierno, pero perdió ante Miguel Ángel Mancera. En 2018 hizo lo mismo, pero con Morena, y Sheinbaum Pardo fue la designada.

El jefe de gobierno, quien ostentará el cargo hasta octubre de 2024, ofreció su primera conferencia en la cual agradeció el apoyo parlamentario.

"Tiene un gran valor para mí el apoyo de los grupos parlamentarios del PAN, PRI, PRD, PT, Verde, Mujeres Demócratas y Movimiento Ciudadano. La votación ha reflejado un amplio consenso y un respaldo, un voto de confianza", comentó.

Batres Guadarrama confió en que haya coincidencias con el Congreso de la Ciudad de México para trabajar en conjunto.

Acompañado por diputados como Royfid Torres González, de Movimiento Ciudadano; Elizabeth Mateos, de la Asociación Parlamentaria de Mujeres Demócratas, Federico Döring, del PAN, entre otros, sostuvo que el diálogo también estará abierto con

## COMPROMISOS

EN LOS últimos días, el ahora mandatario local prometió llevar a cabo diversas acciones.

- **Dar seguimiento** a obras en proceso
- **Cuidar y mantener** la paz y la tranquilidad en la ciudad
- **Dialogar con** todas las fuerzas políticas, sociales y económicas
- **Cercanía con** todos los sectores sociales
- **Mantener al** Gabinete actual
- **Continuar las** reuniones del Gabinete de Seguridad
- **Coordinación con** las alcaldías y el gobierno federal
- **La reconstrucción** de viviendas dañadas por el sismo de 2017

representantes de la cultura, con empresarios, entre otros sectores de la sociedad.

"Me parece que, en el Congreso de la Ciudad de México, podremos encontrar en su diversidad, un conjunto de planteamientos coincidentes con los que vamos a

## HISTÓRICA VOTACIÓN

**POR PRIMERA** vez, el Congreso de la Ciudad de México se constituyó como Colegio Electoral para elegir al sustituto de Claudia Sheinbaum



Batres (der.) y el diputado Federico Döring, ayer

trabajar con el conjunto de las diversas fuerzas políticas", dijo.

El funcionario capitalino mencionó que mantendrá los trabajos con el gobierno federal en materia de seguridad, en temas sociales y de obra pública.

Batres Guadarrama aprovechó para reconocer que el precio del dólar ha bajado casi a los 17 pesos por unidad, las altas tasas de Inversión Extranjera Directa y algunas megaobras como el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

Al final de su conferencia, el jefe de gobierno agradeció a los legisladores y se abrazó con Federico Döring, uno de los críticos de la administración de Sheinbaum Pardo, quien expresó su disponibilidad a trabajar juntos.

"Jefe de gobierno, en hora buena. En lo que podamos ayudar", comentó el panista a Batres Guadarrama.

Entre los compromisos que ha adoptado Batres Guadarrama están continuar con la reconstrucción de viviendas afectadas por el sismo del 19 de septiembre de 2017, dar seguimiento a las obras en proceso como la rehabilitación de la Línea 1, la reconstrucción de la Línea 12 del Metro y la Línea 3 del Cablebús.

## APLAUDE A SUCESOR

Luego del nombramiento del Congreso

**"No tengo pasión por el dinero, soy un hombre de principios"**

**MARTÍ BATRES**  
JEFE DE GOBIERNO

capitalino, Claudia Sheinbaum reconoció en sus redes sociales al órgano legislativo por ratificar a Martí Batres como jefe de gobierno sustituto.

Mediante un tuit, la aspirante a la candidatura de Morena para la presidencia reiteró que la capital estará bien gobernada ahora que ella ya no está al frente.

"Sé que la Ciudad está en buenas manos, muchas felicidades Martí", publicó.

El pasado miércoles, la aspirante presidencial anunció que con la llegada de Batres Guadarrama al Ejecutivo local, el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, coordinará los trabajos de Seguridad Ciudadana y el Gabinete de Seguridad y Justicia.

La secretaria de Administración y Finanzas, Luz Elena González, coordinará las tareas técnicas del gobierno. Los tres funcionarios trabajarán juntos.